

八戸東高校野球部

チームスローガン 「Butterfly effect」

気象学者のエドワード・ローレンツは、1972年にアメリカ振興科学学会にて「ブラジルの蝶の羽ばたきがアメリカテキサス州の竜巻を引き起こしている可能性がある」といった内容の講演を行いました。

八東野球部はこの講演をヒントに、「我々の小さな行動の積み重ねは大きな旋風を巻き起こす」と信じて活動しています。

いつ、どこで、何が起きるのか。それは誰にもわからない。私たち八東野球部は蝶のように小さな羽ばたきを懸命に繰り返すことで、多くの方々に大きな感動を届けることを決意して日々の練習に取り組んでいます。

八東ブランド（令和6年度版）

私たちは話し合いを重ね、自分たちが目指したい野球部と地域の皆様に愛される野球部の実現に向け『八東ブランド（八東野球部らしさ）』を作り上げようとしています。

「常昇野球」・・・私たちは常に課題を見つけ、常に全員で前進します。

試合では内容を追求し「GOOD GAME」を目指します。

勝ちに奢らず「GOOD WINNER」を目指します。

負けに腐らず「GOOD LOSER」を目指します。

「団結力」・・・私たちは選手もマネージャーも「ONE TEAM」となり

困難も Smile で乗り越えます。

「自己表現」・・・私たちはよりよい活動に繋げるため、考えたこと感じた

ことを言葉や身体で表現し、チームで共有します。

Instagram 公式アカウント:hatto_baseball

野球部では Instagram で活動情報を発信しています。

フォローして最新情報をご覧ください。





年間の主な活動

4月	春季青森県高等学校野球八戸ブロック大会 ※4月～10月は主に「長根球場」「屋内トレーニングセンター」で練習
5月	春季東北地区高等学校野球青森大会 心理サポートセミナー①
6月	弘前遠征（合宿）
7月	全国高等学校野球選手権青森大会 選手権大会激励会
8月	秋季青森県高等学校野球八戸ブロック大会 心理サポートセミナー②、部内レクリエーション①、3年生慰労会
9月	秋季東北地区高等学校野球青森大会
10月	1年生研修大会 リーガアグ्रेसーバ（*1）参加 *1 加盟校で混合チームを作りリーグ戦を行う。作戦を選手間で考えるなど様々な挑戦をしている。
11月 ～	冬期間練習（学校のウエイトルームとベースボールスタジアムで練習） スポーツトレーナー指導、外部講師セミナー受講（月1回程度） ※部内レクリエーション②
3月	岩手遠征（合宿）

※練習場の使用料について、部員からの徴収はありません。

活動の様子



長根球場での練習



ベースボールスタジアムでの練習



東高校ウエイトルームでの練習



心理サポート受講



弘前合宿での食事



夏季レクリエーション



選手権大会激励会



リーガグレシーバ(混合チームでのリーグ戦)

令和6年度の戦績

春季青森県高等学校野球八戸ブロック大会	1回戦 八東 21 - 9 名久井農業 2回戦 八東 2 - 13 八戸工業
春季東北地区高等学校野球青森大会	1回戦 八東 2 - 14 三沢
全国高等学校野球選手権青森大会	1回戦 八東 2 - 6 大間
秋季青森県高等学校野球八戸ブロック大会	八東 1 - 14 八西 八東 0 - 7 工大二
秋季東北地区高等学校野球青森大会	1回戦 八東 6 - 5 青森西 2回戦 八東 0 - 12 青森山田
1年生研修大会	1回戦 八東 3 - 2 八戸工業 2回戦 八東 0 - 10 八学光星

※このHP作成は、選手・マネージャーを中心に行っております。